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AMPAÑ� P!lC?;:-'ENECIA. El Ministerio de Educación, la Embajada de Italia, la Sociedad Dante Al

.
'gh1eri , y Pro-Cultura patrocinaron el lunes en la noche en el Teatro Presidente la presentación de dos bellos e interesantes documentales con el propósito de recaudar fondos para la cam!'alla "Salvemos a Venecia", Tomó parte destacada la orquesta Don Bosco que fue muy aplaudida. Hubo un lleno completo. (Foto de Rivas). 

Educación con el Mayor 
f!resupuesto para 1978 

Siguiendo-la costumbre de años 
anteriores. el Ministerio de 
Educación contará con más fondos 
que el resto de ministerios en el 
Presupuesto de 1978, cuyo monto 
global es de un mil 251 millones 
�65 mil colones, Jo que indica que 
será un 17.I por ciento superior al 
del ejercicio actual, coníorme el 
proyeclo de presupueslo para el 
año entrante presentado ayer a la 
Asamblea Legislativa. 

El crecimiento del gasto para 
·t978, con este porcentaje, se consi' 
dera normal, dijo el Minislro de 
Hacienda, señor René López 
Bertrand, quien en unión de los 
Subsecretarios ae Hacienda e 
Ingresos. Lic. Luis Alonso Vásquez 
y Hugo Leonel Pineda, hizo la 
entrega del documento al Presi
dente de la Asamblea, Dr. Rubén 
Alfonso ROdrlguez. Estuvo 

presente, también, el Director de 
la oficina del Presupueslo, Lic. 
Alejandro Armas. 

"A más tardar el 20 de 
diciembre. el presupuesto 
nacional para t978, estará 
promulgado", dijo el Presidente 
del Cuerpo Legislador doctor 
ROdriguez, a lo que el Ministro de 
Hacienda contestó que el 
documento quedaba en buenas 
manos. 

l.AS("JFJIAS 

El Ministro López explicó a los 
periOdistas .que Educación 
absorhe el 23.t %. del total del 
Presupuesto General y 
Presupuesto especial de ins
tituciones oficiales autónomas, lo 
que equivale a 289 millones 704 mil 
740. colones. 

Este Año no Habrá Concurso 
de Vitrinas ni Nacimientos 

Los tradicionales concursos de 
vitrinas, organizados por la 
Cámara de Comercio e Industria 
de El Salvador, enll"e comer
ciantes de la capital, no se llevará 
a cabo este año, según lo dio a 
conocer el señor Raúl Larromana, 
del Comité de Comercio. 

Dijo que únicamente se 
realizarán las Noches de Compras 
a partir del siete de diciembre, sin 
ningún acto especial. Agregó que el 
7, 9. 14, 16, 21 y 23. habrá 
presenlación de conjuntos 
íolklóricos en la Plaza Morazán, 
entre ellos. "Los Cenicientos". 
·'Lus Campesinos" y El ChagWtal; 
el coro del Ministerio de Hacienda, 
coro de la Asociación de Secre-

tarias Ejecutivas y el Coro 
Nacional. 

Manifestó el señor Larromana 
que en vista de que no habrá 
concurso de vitrinas la Cámara 
inlensiíicará una campaña publici· 
ta ria para promover la Na vi dad y 
Año Nuevo. 

En cuanto a los concursos de 
nacimientos, que han estado a 
cargo de la Curia, aún no han in· 
rormado si se realizarán. "Lo más 
probable es que no se lleven a cabo 
-dijo un empleado del Palacio 
Arzobispal- porque en otros años 
y por esta fecha. ya se han dado a 
conoeer las bases y se están ad· 
qukiendo los premios. 

Le sigue Obras Públicas con 219 
millones 14 mil 40 colones, es decir, 
el 17.5 % del total presupuestado 
por Hacienda. 

Estas sumas declaró el Dr. Hugo 
Leonel Pineda. son proyecto en el 
Presupuesto, y, desde luego, suje
tas a modiíicación legislativa. 
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A 148 millones 775 mil 910 colones 
asciende el presupuesto para 1978 
del Ministerio de Salud Pública, es 
decir, el 11.9 %. del total. 

-Favor pase a la Pág. 64. 

No han Ganado 

Candidatura en 

S.R. de Lima 
Vecinos de Santa Rosa de Lima 

han maniícstado su extraf\{'Z'1 
por Ja información que se ha ser· 
vid o sobre las nominaciones a 
candidatos a Alcalde de esa Ioeali· 
dad. 

Se dijo que habla ganado la 
postulación la proíesora Eisa 
Consuelo Vásquez de Sariles, Jo 
que no es cierto, pues la votación 
previa realizada en esa ciudad 
salió favorable a la actual alcalde 
señora Eufemia Alvarez de Lazo, 
con un total de 345 de los electores. 
Las tres personas que fueron 
precandidatas lograron juntas una 
votación de 368. 

El Ejecutivo del Partido de 
Conciliación Nacional será el q· 
decida la nominación despuél. de 
conoeer las votaciones regis-
1 radas, como lo informó pú
blicamente en reciente reunión el 
delegado de esa orgai1.ación poli· 
tica. 

CAESS Ofrece Iluminación 
Según información obtenida en 

las Oficinas de la Empresa 
Eléctrica, ayer fue arrecida a la 
Alcaldla de San Salvador una 
iluminación de Navidad acorde cor. 

JOS recursos disponibles. 
Ant.e loS comentarios que venfan 

haciéndose de elevación del precio 
de la energla y de Jos altos costos 
que se presupuestaba, la misma 
empresa enfatizó que para este 
evento la energla es vendida 
siempre al precio de costo pagado 
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a CEL, es decir sin ganancia ni 
beneíicio. Por otra parte, si la 
/\lcaldla de San Salvador desea 
hacerse cargo o contratar con 
teréeros la instalaCión de los 
festones en las vias públicas, como 
una manera de ba1ar sus coslos, 
C'AESS ha manifestado no tener 
inconveniente y, además, ha 
ofrecido supervisar las medidas de 
seguridad para los empleados de la 
alcaldla o para los del contratista 
que seleccione. 

Uespués de que la alcaldla se 
cnmpromelió a aportar tJ; 2:1.000. 1.HI 
1 veinticinco mil colones>. CAESS 
confirmó fJUC destinará un dona
livo de r/; 10.000.00 ldiez mil 
colones> como lo viene haciendo 
desde hace unos quince años, para 
esta iluminación resliva. 

En e�ta forma, se podrán ins
talar unos sesenta festones en las 
calles más cenlricas, para Jo cuat 
CAF..SS Solamente espera la res
puesia de la alcaldla. 

Molina Cañas Comandante 
Honorario de los Bomberos t!l 

estilo. y después se entregarán t"' 
diplomas a los bomber<is que hnn O 
participado en el Curso Técnico y ;¡; 
además serán premiados los me- " 
jores alumnos del cur o. 0-

Como un homenaje póstumo, don 
llaúl Mnlina Cañas será nominado 
C'omandante Honorario del Cuerpo 
de Bomberos, en ac10 especial que. 
se efectuará el viernes, Dia de 
Santa Bárbara, Patrona de los 
Bomberos. 

En esa ocasión, el Cuerpo de 
Bomberos Nacionales desarrollará 
varias actos que se iniciarán a las 
diez de la mañana. El Coman
dante, coronel Gustavo Atilio 
llernández, tendrá las palabras de 

Como número especial se en· 
lrtgarán premios a Jos miembros O 
del personal de Oficiales, clases y t!l 
tropa que se han distinguido ::C 
durante el añO por su esplritu de O 
servicio, sacrificio, compañ risrno < 

-Favor pase a la P6g. 38. � 
·11 Mil Casas Entrega Fondo 
Social para la Vivienda 
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Q. pero afortunadamente muchos 

conlrntistas se han dedicado a la 
construcción de viviendas de in. 
terés social para contribuir a lo 
campaña contra el problema ha· 
bitacional en el pals. 
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Con la oferta de 11 mil 518 vi· 
viendas, el Fondo Social para la 
Vivienda está contribuyendo a 
resolver el prablema habitacional 
en el pals, afirman el liceneiado 
René Amado F'igueroa y Figueroa, 
Presidente de la Institución. 

De este total han sido adquiridas 
y adjudicadas 4 mil 709, estando en 
trámite 6 mil 809, comprendidas en 
56 proyectos, metropolitanos y del 
interior, y contratados con 38 
empresas constructoras. 
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Al detallar sabre el total de vi· 
viendas que se encuentran en 
construccíón y }l8 bajo convenio 
con el Fondo, el licenciado ;s 
F'lgueroa afirmo que en tal .., 
proporción ha sido la concesión de 
créditos a los cotizantes. 

La demanda es enorme, conlinún 
diciendo el licenciado F'igueroa, 

Al ser preguntado sabre el 
-Ftt\lor IH\Sc A In Pág. 64. 

Asamblea General de Cañeros 
hoy en la Cámara de Comercio 

Cañeros de tOdo el pals han 
anunciado. que asistirán a la 
Asamblea General de PROCAIM 
que tendrá verificativo hoy a las 5 
de la tarde en el Auditorio de Ja 
Cámara de Comercio e Industria 
de El Salvador. 

Asf Jo manifestaron directivos 
de la entidad, añadiendo que tal 
interés seguramente obedece al 
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de la cana. amenazado ante la 
inminencia de que muchos pro
ductores renuncien a dicho cultivo 
para dedicarse a otros renglones 
agrlcolas más rentables. 

Se nos dijo también que el in· 
terés es mayor por cuanto al final 
de la asamblea se procederá o 
elegir n la Nueva Jw1ia Direcliva. 

Muchos de los agremiados • 

están a la expectativo de conocer 
las gestiones y los logros obtenidos 
rn cuan loa rnedidns para pro1eger 
a Ju siembra de la caña. 

Alguna,; dijeron que es lm
presci ndible que el gobierno tome 
cartas en el asunto, tomando en 
cuent.n que al no cullivarse Ja caf\a, 
el pals sufrirla grave perjuicio, ya 
que habrla necesidad de importar 

-Favor pase a la P4g. 38. 

EL PRESUPUESTO PARA 1!178. Un mil25I millones 365 mil 100 
colones es el monto del presupuesto general del gobierno para 
I !PB, según el documento que presentó el Ministro de Hacienda 
señor René López Bertrand. La entrega la hizo a la Asamblea 
Legislativa para su conocimiento y aprobación en caso esté de 
conformidad. De izquierda a derecha, Ministro de Hacienda se
ñor López Bertrand y Presidente de la Asamblea Dr. Rubén 
Alfonso Rodrfguez (Foto de Alvarez). 


